



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

---

---

# Gobierno de la Ciudad de México

---

# Sheinbaum y Negrete revisarán operación de servicios en Coyoacán

- Jefa de Gobierno afirma que “verá por bienestar de vecinos”
- Edil y exasesor declaran ante PGJ por presunto diezmo

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que se reunirá con el alcalde de Coyoacán, Manuel Negrete, para hablar sobre la gobernabilidad de la demarcación.

“Vamos a hablar con el alcalde porque, más allá de que haya sido electo y tiene su propia autonomía, pues nos parece importante que la población de Coyoacán reciba un tratamiento adecuado y que los servicios públicos se cumplan.

“Ahí hay una responsabilidad del alcalde; él fue electo y tiene que cumplirle a la ciudadanía, pero nos vamos a reunir con él para ver los apoyos que requiera porque, finalmente, a nosotros lo que nos interesa es que quien habite en Coyoacán tenga luminarias, funcione adecuadamente el servicio de basura, todo lo mínimo que se requiere de servicios públicos en la Ciudad”, aclaró la jefa de Gobierno.

En entrevista con la prensa, la mandataria abundó que su interés es que los habitantes de Coyoacán tengan garantizados el servicio de luminarias y basura, principalmente.

Otros temas ligados a presuntos actos de corrupción, dijo, serán competencia de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) o, en su caso, de la Contraloría General de la CDMX.

**“Hay una responsabilidad del alcalde; [Manuel Negrete] fue electo y tiene que cumplirle a la ciudadanía, pero nos vamos a reunir con él para ver los apoyos”**

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

—¿Hay ingobernabilidad en Coyoacán?—, se le preguntó.

—Ahí el alcalde tiene que responder, repito, fue electo, tiene que responder y vamos a ayudar a la población donde se requiera—, dijo.

Asimismo, recordó que por las mañanas realiza audiencias públicas para conocer las demandas de la ciudadanía, esto en caso de que cualquier coyoacanense quiera acudir a una reunión directamente con ella o alguna otra autoridad.

“Vamos a juntarnos con él [Manuel Negrete] para ver cuál es el problema y también con los vecinos. Como ustedes saben, yo recibo a cualquier vecino de la Ciudad, de 06:00 a 07:00 de la mañana, de martes a viernes. Han sido muy productiva estas reuniones de audiencia pública porque uno se

da cuenta de lo que está ocurriendo en la capital, y además, atiendo directamente a la ciudadanía”, comentó.

**Continúan las indagatorias.** La mandataria local informó que tanto el alcalde Manuel Negrete como su asesor Eduardo Ramírez, acudieron a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) para declarar sobre los audios en los que se presumen actos de corrupción de parte de las autoridades de la alcaldía de Coyoacán.

La jefa de Gobierno también afirmó que ambos presentaron sus declaraciones ante la Contraloría General de la CDMX.

Las investigaciones fueron abiertas a raíz de que se hicieran públicos dos audios en los que el asesor del alcalde, Eduardo Ramírez, pide moche a un empresario para la instalación de un juego mecánico.

En un segundo audio presuntamente se escucha la voz de Manuel Negrete, quien afirma que a los trabajadores de la demarcación se les pide diezmo en beneficio del diputado federal Mauricio Toledo y del PRD.

Ante los hechos, el partido del sol azteca pidió a Negrete Ávila deslindar a la institución de tales acusaciones. Además, el PRD capitalino inició el proceso de expulsión del partido contra Toledo Gutiérrez por estos actos. ●

# Advierte CSP crisis hídrica en Zona Metropolitana

SAMUEL ADAM E IVÁN SOSA

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que existe una crisis hídrica en la Zona Metropolitana debido a la falta de mantenimiento de obras de las administraciones anteriores.

Para atender las inundaciones, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la Ciudad de México y el Edomex firmaron un convenio para la operación del Sistema Metropolitano de Desagüe.

“Tenemos problemas graves que tienen que ver con el mantenimiento de las grandes obras que se hicieron hace muchos años en la Ciudad o en la Zona Metropolitana, desde el mantenimiento in-



Victor Zubieta

**Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno**

“ Si no conjuntamos un proyecto integral metropolitano que nos permita una visión de largo plazo con inversiones cada año (...) vamos a seguir cargando esa crisis hídrica”.

dispensable que requiere el Sistema Cutzamala hasta el mantenimiento del Drenaje Profundo de la Zona Metropolitana”, dijo Sheinbaum.

La directora de Conagua, Blanca Jiménez, indicó que antes de comenzar la temporada de lluvias, en junio, estará en funcionamiento el tramo faltante del Túnel Emisor Oriente (TEO), como parte de este convenio.

“No solamente la mejor

distribución y que todos sus habitantes puedan tener agua limpia las 24 horas del día, los 365 días del año, sin fugas en su sistema de distribución, sino que se disminuyan los hundimientos de la Zona Metropolitana”, señaló Jiménez.

En el Comité Técnico del Fideicomiso 1928, donde se financiará el TEO, Sheinbaum solicitó información de la alza en costos, ya que se ha gastado el doble

de lo presupuestado al inicio.

“Por lo que nos dicen, requiere de una inversión adicional y lo que pedimos en el Fideicomiso es que se informara claramente cuál ha sido la inversión que han aplicado”, explicó la Mandataria.

Entre otras acciones que deben coordinar la Ciudad y el Edomex están los sistemas de bombeo para evitar las inundaciones en las entidades.

20 FEB 2019

Página: 1

Sección:

Ciudad

# PRD acusa anomalías en Canal de TV del Congreso

● Morena pide que se analice en comisiones y, en su caso, se impongan sanciones

**EDUARDO HERNÁNDEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La controversia por el Canal del Congreso de la Ciudad de México ahora escaló al tema financiero; mientras el PRD denunció presuntas irregularidades en el presupuesto, Morena pide que se revise en comisiones.

El coordinador de la bancada del PRD, Jorge Gaviño Ambriz, denunció que, desde su creación, el Canal de TV del Congreso ha costado, en suma, 224 millones de pesos, y tan sólo el año pasado el presupuesto autorizado fue de 188 millones; sin embargo, el organismo informó que sólo gastó 66 millones, por lo que hay un faltante en la información de 120 mdp.

“[Los 120 mdp] están reportados como gasto, se carga al Canal del Congreso. ¿Y dónde está el recurso gastado? Eso bastaría para que cualquier diputada o diputado exigiera cuentas claras, ¿dónde están las facturas?, ¿en qué se gastó y dónde están los insumos comprados con esas facturas?”, expuso el legislador.

Ante esta situación, Gaviño Ambriz presentó un punto de acuerdo para solicitar el estado financiero que guarda el Canal del Congreso, así como las nóminas de personal y relación de los gastos mes por mes, efectuados para su operación.

Pese a la solicitud del legislador pe-



Jorge Gaviño presentó un punto de acuerdo para solicitar el estado financiero del Canal del Congreso, las nóminas y la relación de los gastos mensuales.

redista, el grupo parlamentario de Morena votó en contra de que fuera de obvia y urgente resolución, por lo que el punto de acuerdo se pasó a la Junta de Coordinación Política para que se analice en una comisión.

“Se plantea que se vaya a una comisión y que efectivamente se haga el análisis correspondiente, cada uno de los aspectos que tocan y otros más. La Comisión de Presupuesto puede tener todos los argumentos para recabar esa información, y en su caso, de haber algunas irregularidades, de plantear la posibilidad de turnarlo para que se resuelva y, en su caso, se sancione”, expuso Ricardo Ruiz Suárez, coordinador del grupo parlamentario de Morena.

Sostuvo que no pretende hacer

acusaciones personales, pues se tiene que averiguar qué pasó con el presupuesto, identificar cuál es el costo real del Canal y hacia a donde se derivaron otros recursos.

“Es interesante que Jorge Gaviño, que pertenece al partido que tuvo el control del canal, este planteando que pudo haber irregularidades. Coincidimos de que hay cosas poco claras y que tienen que ser investigadas y sancionadas”, externó.

Expuso que ya hay una coordinación con el actual titular del Canal del Congreso, Ricardo Rocha, y mientras se aclara el tema de los recursos, se hará un nuevo contrato por tiempo determinado, de tres meses, para no perjudicar a los trabajadores, por lo que se definirá en marzo. ●